



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT  
REPUBLIK INDONESIA**

**LAPORAN SINGKAT  
KOMISI V DPR RI  
(BIDANG PERHUBUNGAN, PEKERJAAN UMUM, PERUMAHAN RAKYAT,  
PEMBANGUNAN PEDESAAN DAN KAWASAN TERTINGGAL, BADAN METEOROLOGI,  
KLIMATOLOGI, DAN GEOFISIKA, BADAN NASIONAL PENCARIAN DAN  
PERTOLONGAN/BASARNAS, DAN BADAN PENGEMBANGAN WILAYAH SURAMADU)**

---

Tahun Sidang	: 2020 – 2021
Masa Sidang	: II
Rapat	: Ke – 7
Jenis Rapat	: Rapat Kerja
Hari/Tanggal	: Rabu, 18 November 2020
Sifat	: Terbuka
Pukul	: 10.00 s.d 13.50 WIB
Tempat	: Ruang Rapat Komisi V (Ruang KK V), Gedung Nusantara DPR RI
Acara	: 1. Evaluasi pelaksanaan APBN TA 2020 Kementerian Desa Pembangunan Daerah Tertinggal dan Transmigrasi; 2. Penyampaian Laporan Hasil Kunjungan Kerja Reses dan Spesifik Komisi V DPR RI Tahun 2020 ke Kementerian Desa Pembangunan Daerah Tertinggal dan Transmigrasi; 3. Lain-lain.
Ketua Rapat	: Hj. Nurhayati
Sekretaris	: Nunik Prihatin Budiastuti, SH
Hadir Anggota	: Fisik 20 Orang dan Virtual 18 Orang (38 Orang) dari 54 orang Anggota Komisi V DPR RI
Hadir Mitra	: Menteri Desa Pembangunan Daerah Tertinggal dan Transmigrasi beserta jajaran

**KESIMPULAN/KEPUTUSAN RAPAT**

**I. PENDAHULUAN**

1. Rapat dibuka pada pukul 10.40 WIB setelah kuorum terpenuhi dan rapat dinyatakan terbuka untuk umum.
2. Ketua Rapat menyampaikan bahwa Rapat Kerja Komisi V DPR RI dengan Menteri Desa PDT dan Transmigrasi hari ini membahas Evaluasi pelaksanaan APBN TA 2020 Kementerian Desa PDT dan Transmigrasi, dan Penyampaian Laporan Hasil Kunjungan Kerja Reses dan Spesifik Komisi V DPR RI Tahun 2020 ke Kementerian Desa PDT dan Transmigrasi.
3. Ketua Rapat mempersilakan kepada Menteri Desa PDT dan Transmigrasi untuk menyampaikan paparan dan penjelasannya.
4. Ketua Rapat mempersilakan kepada Anggota Komisi V DPR RI untuk menyampaikan pertanyaan dan tanggapan.

## II. KESIMPULAN/KEPUTUSAN RAPAT:

1. Komisi V DPR RI memberikan apresiasi kepada Kementerian Desa, PDT dan Transmigrasi atas capaian realisasi program dan anggaran TA 2020 sampai dengan bulan November 2020 sebagai berikut:

Kementerian	Realisasi Keuangan per tanggal 17 November 2020	Realisasi Fisik per tanggal 17 November 2020
Kementerian Desa, PDT dan Transmigrasi	78,23%	84,02%

Selanjutnya, Komisi V DPR RI meminta kepada Kementerian Desa, PDT dan Transmigrasi untuk mempercepat peningkatan realisasi APBN Tahun Anggaran 2020 untuk mencapai prognosis penyerapan keuangan 96% sesuai saran dan masukan Komisi V DPR RI.

2. Komisi V DPR RI meminta Kementerian Desa, PDT dan Transmigrasi untuk meningkatkan percepatan realisasi dan penyerapan anggaran pada program/kegiatan yang memberikan stimulus bagi masyarakat dalam pemulihan ekonomi antara lain seperti pengembangan desa wisata, pembangunan jalan kawasan perdesaan, fasilitasi pengembangan dan kerjasama BUMDes, serta pembangunan dan pengembangan kawasan transmigrasi.
3. Komisi V DPR RI akan mengagendakan Rapat Kerja dengan Kementerian Desa PDT dan Transmigrasi bersama Kementerian/Lembaga terkait lainnya sehubungan dengan penggunaan dana desa.

## III. PENUTUP

Rapat ditutup pukul 13.50 WIB.

Jakarta, 18 November 2020

MENTERI DESA PEMBANGUNAN DAERAH  
TERTINGGAL DAN TRANSMIGRASI,

ABDUL HALIM ISKANDAR

KETUA RAPAT,

NURHAYATI